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REAL Markt in Studernheim 
hier : Prüfantrag der SPD Studernheim 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hebich,  
 
seit vergangenem Jahr hat die SPD-Fraktion des Ortsbeirates Studernheim mehrere An-
fragen bezüglich des Sachstandes zum Verkauf des Realmarktes gestellt. Bei allen Un-
wägbarkeiten, die weiterhin einer Klärung bedürfen wie bspw.:  
- wann ist mit einer Schließung des Realmarktes zu rechnen,  

- wird ein anderer Anbieter den Realmarkt „nahtlos“ übernehmen,  

- wird eine Sanierung erfolgen (dadurch ebenfalls Schließung) u. v. m.,  
 
bleibt am Ende die Frage, wie die Nahversorgung mit Lebensmittel im Vorort sicherge-
stellt werden kann.  
Im Gegensatz zu den anderen Vororten in Frankenthal bestehen in Studernheim keine 
Einkaufsmöglichkeiten.  
Dies ist gerade für ältere, gebrechliche oder kranke Menschen eine Belastung, wenn hier 
keine Lösung für den evtl. einzutretenden Fall einer Schließung des Marktes angeboten 
wird.  
Daher bitten wir um Prüfung, welche Alternativen zur Sicherstellung der Nahversorgung 
bereitgestellt werden können z. B. über:  
- organisierte Fahrdienste zum nächsten Einkaufsstandort;  

- Mitbringdienste..  
 
Sinnvoll wäre es beispielsweise, den Seniorenbeirat der Stadt Frankenthal mit der Prob-
lematik zu befassen, der evtl. hier auch Vorschläge erarbeiten kann. In jedem Fall sollte 
nicht zugewartet werden bis eine Schließung erfolgt und dann die Betroffenen quasi im 
Regen stehen, sondern zeitnah Alternativen für den Fall eines Falles schon bereitstehen 
und dadurch die Grundversorgung sichergestellt werden kann.  
 
 
Für die SPD-Ortsbeiratsfraktion  
gez.  
Höppner 
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